

# **Protokoll zur ersten Elternausschusssitzung des Elternvereins**

**Gym Tamsweg im Schuljahr 2024/25 – vom 08.10.2024**

**Beginn: 19:28 Uhr**

Die Elternvereinsobfrau Eva Adelbrecht begrüßt den Direktor Klaus Heitzmann und alle anwesenden KlassenelternvertreterInnen. Sie verliest darüber hinaus, welche KlassenelternvertreterInnen entschuldigt sind: Marlene Bacher (2b), Angelika Pouget (3c), Tanja Rieber (4a), Elisabeth Pichler (4b), Klaus Moder (6a), Claudia Maier (7a).

Eva Adelbrecht bittet alle anwesenden Eltern um eine kurze Vorstellungsrunde. Mit 20 ElternvertreterInnen waren wir erfreulicherweise eine große Runde.

Die Obfrau übergibt das Wort an den Direktor der Schule und bittet um seinen Bericht.

1. Herr Direktor Heitzmann begrüßt alle Anwesenden. Er gibt uns einen Einblick über das vergangene und das kommende Schuljahr mit folgenden Themen:

- Erasmus+ Schule – EU-Förderprogramme/ Auslandsreisen-Einzelfahrten, geförderte Mittel belaufen sich auf 37.000 €
  - 8. Klasse – Riga
  - 6. Klasse – Tschechien
  - 7. Klasse – RomSchüler und Lehrer besuchen uns aus den Niederlanden
- Maturaball wurde abgehalten
- Auftrag der Bildungsdirektion bezüglich Kinderrichtlinien – wir bilden Arbeitsgruppen
- Hoodies werden den ersten Klassen vorgestellt (30 € pro Hoodie)
- Über die Problematik (Treuhand, bei Abgang in Verlassenschaft, Privatkonto) der Erstellung der Klassenkontos wurde gesprochen, verschiedene Möglichkeiten wurden eingebracht seitens der Eltern. Eine fixe Lösung gibt es jedoch noch nicht. Gerald Bogensperger ist bemüht und steht in Kontakt mit einer Bank – er, Frau Adelbrecht und Herr Heitzmann bleiben in Kontakt diesbezüglich.

Herr Direktor Heitzmann bedankt sich und verabschiedet sich für diesen Abend.

2. Eva Adelbrecht dankt dem Direktor für seinen Überblick, verabschiedet ihn und geht über zu den Aktionen des Elternvereins:

Sie erzählt kurz, welche Funktionen und Aufgaben der EV und der SGA haben.

Sponsoring / Aktionen im Herbst:

## Was war?

- CrossCountry-Lauf – Nenngelder wurden aus dem EV bezahlt
- Unterstützung der Klassenfahrt nach Rom
- Eröffnungskonferenz
- Klassenelternabend der 1. Klasse – Vorstellung des Elternvereins und seiner Aufgaben durch die Obfrau

## Was kommt?

- Jahreshauptversammlung – wurde einstimmig für den 05.11.24 festgelegt/Buffer von den 4. Klassen
- Elternsprechtag im November – Buffet durch 5. Klasse
- Theaterabend & Musicalabend – 6. und 7. Klasse organisiert das Buffet
- Maturafeier
- Schulfest!

Im Großen und Ganzen ist zu sagen, dass sich alle Klassen verteilt übers ganze Schuljahr bei den gewissen Veranstaltungen einbringen! Danke dafür!

### 3. Termin Schulfest

Es wurde noch einmal darauf hingewiesen, wieso das Schulfest vom Herbst in den Sommer verlegt wurde:

- Grundreinigung im Sommer (Boden wird eingelassen etc...)
- Wetter
- Einbindung der 1. Klassen

Dieses Fest ist die Größte Aktion des Elternvereins Im Jahr – hier helfen natürlich alle Klassen zusammen.

- 1. Klassen bekommen ab diesem Jahr auch eine Aufgabe
- 2. Klassen Kaffeehaus
- 3. Klassen Salatbuffet
- 4. Klassen Zubereitung warmer Speisen
- 5. & 6. Klassen Aufräumer
- 7. Klassen Getränke mit Unterstützung der Eltern
- 8. Klassen Sektbar

Unter anderem werden immer verschiedene Stationen in den Klassen und im Schulhaus vorbereitet (Geisterbahn, Kugelbahn, Säcke werfen, Spieleparadies, Drehscheibenspiel ... – diese Einnahmen kommen der Klassenkasse zugute).

#### 4. Jahreshauptversammlung

Nächster, sehr wichtiger Punkt ist die Abhaltung der Jahreshauptversammlung am 05.11.24. Dafür wurden die 4. Klassen um ihre kulinarische Unterstützung gebeten, die uns zugesagt wurde.

Ebenfalls wird nochmal darauf hingewiesen, dass ALLE Eltern zu dieser Jahreshauptversammlung eingeladen sind. Der EV würde sich wünschen, dass wir in Zukunft mehr Eltern begrüßen können.

Die KlassenelternvertreterInnen wurden gebeten, dies auch weiterhin den Eltern, mit einer gewissen Dringlichkeit und Priorität, zu übermitteln. Wie jedes Jahr sind alle bemüht, einen großartigen Impulsvortrag zu organisieren.

Florentina Zach wird kontaktiert und gebeten, unsere Jahreshauptversammlung mit einem Vortrag über KI zu umrahmen. Aufgrund von einem straffen Zeitplan und einer eher langen Anreise ist ein Onlinevortrag von ca. 45-60 Min angedacht.

#### 5. Vorstand

Da uns leider Herr Markus Moser-Kleinbichler nach diesem Schuljahr (Tochter maturiert) verlassen wird, braucht es einen neuen Kassier. Klaus Moder, zuletzt Kassier Stellvertreter, würde diese Aufgabe übernehmen. Somit brauchen wir ebenfalls einen neuen Kassier Stellvertreter, Hierfür hätte sich René Pallier gemeldet. Die Obfrau bedankt sich dafür, dass alle anderen ihre Aufgaben weiter übernehmen und dafür, dass die neuen Aufgaben verteilt werden konnten.

Ebenfalls möchte Frau Dr. Alexandra Krabath ihr Amt als Schriftführerin StellvertreterIn abgeben. Dieses Amt wird dankenswerterweise von Torsten Bohr übernommen.

#### 6. Allfälliges

- Herr René Pallier weist darauf hin, dass die Kinder im Rahmen von Meisterschaften – in den Leichtathletikgruppen beispielsweise – sichtbar gemacht werden sollen anhand von Shirts z. B.
- Folgende schulautonomen Tage wurden für dieses Schuljahr im SGA im vergangenen Frühjahr beschlossen:

**02.05. / 30.05. / 20.06.2025**

- Projektwoche/Skiwoche der 3. Klassen wurden angesprochen. Hier wurde etwas verfrüht in einer dritten Klasse bereits darüber gesprochen (ohne offizielle Infos an die Eltern) und die anderen Klassen wussten von nichts. Dies soll beim bevorstehenden Elternabend thematisiert werden. **Die Eltern wünschen sich Mitspracherecht.**

Ebenfalls wurde dieses Thema in anderen Klassen angesprochen. Hier ging es um die Unterkunft in Mobile Homes. Die Problematik dahinter? Kinder, insbesondere die Mädchen, müssen sich selbst versorgen. Sprich, Frühstück selber richten usw. Können wir so davon ausgehen, dass die Kinder genügend frühstücken? Oder sind sie dann doch lieber länger im Bett? Die Sache mit den Mobile Homes ist damals aus einer Not heraus entstanden und wurde dann leider so beibehalten. Die Obfrau Eva Adelbrecht richtet sich an Herrn Direktor Heizmann, um eine Lösung zu finden.

- Vereinsobfrau Eva Adelbrecht hat ab sofort WebUntis Zugang, um mit allen Eltern direkt Kontakt aufnehmen zu können und wichtige Informationen so schnellstmöglich weiterzuleiten.
- Die Klassen-Elternvertreter werden darüber informiert, dass der Mitgliedsbeitrag pro Familie/pro Jahr auf 20 € erhöht wird. Wir befinden uns seit 2019 auf 15 €, sind uns aber aufgrund der stetigen Kostenerhöhungen für Bus und Unterkünfte im Vorstand einig, dass diese Erhöhung gerechtfertigt ist. Dieser Beitrag ist keine Pflicht, jedoch sollte es allen Eltern klar sein, dass der Elternverein **ALLE** Kinder unterstützt. Wir würden uns demnach freuen, wenn weiterhin so viele Eltern etwas dazu beitragen, damit der Elternverein die Kinder so großzügig finanziell unterstützen kann.

Frau Adelbrecht bedankt sich bei allen für Ihr Kommen und beschließt die Sitzung um 20:59 Uhr.